

Unión Africana y Unión Europea debaten sobre rol de las mujeres



Addis Abeba, 1 jul (RHC) La [Unión Africana](#) y la [Unión Europea](#) acordaron profundizar los compromisos de cooperación con miras a reforzar el rol de las mujeres como motores clave del desarrollo político, social y económico.

Ambas instituciones organizaron un evento paralelo a la 31 cumbre de la Unión Africana, que sesiona en Mauritania, para discutir las estrategias más eficaces en apoyo a la igualdad de género y el empoderamiento de las féminas, lo cual, consideraron, es fundamental en la concreción de objetivos de crecimiento sostenible.

Varios jefes de Estado, así como figuras políticas y académicos de la región asistieron al encuentro, que, en opinión de los dos bloques comunitarios, es otra señal de la sólida asociación lograda en sectores prioritarios de desarrollo. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165952-union-africana-y-union-europea-debaten-sobre-rol-de-las-mujeres>



Radio Habana Cuba